

Beschluss TTVN-Präsidium 2021-05-19 / 1 "Mannschaftsspielbetrieb"

Hannover, 19.05.2021

Der Wettkampfbetrieb für die kommende Saison ist derzeit erneut nicht seriös planbar. Auch wenn wir derzeit hoffen, mal wieder eine normale Saison zu erleben, wird sich die Frage, ob wir eine reguläre Saison mit Hin- und Rückrunde oder lediglich eine Einfachrunde spielen, endgültig erst zu einem späteren Zeitpunkt beantworten lassen.

Fest steht allerdings, dass die anstehenden Meldeprozesse bzw. die damit verbundenen Termine nach hinten nach hinten verschoben werden können, da viele andere Prozesse von diesen Terminen abhängig sind. Aus diesem Grund wird bundesweit an den Terminen für Vereinswechsel, Vereins- und Mannschaftsmeldung festgehalten (natürlich unter dem Vorbehalt, dass je nach Verlauf der Pandemie und der daraus resultierenden Rahmenbedingungen erst später entschieden werden kann, ob und wie die Saison 2021/2022 gespielt werden soll).

Die Vereins- und Mannschaftsmeldung stellt unter diesen Bedingungen jedoch eine besondere Herausforderung dar. Aus diesem Grund hat das Präsidium des TTVN in einer Telefonkonferenz am 19.5.2021 beschlossen, dass im Falle eines Rückzuges von gemeldeten Mannschaften in diesem Jahr keine Ordnungsgelder fällig werden.

